



DD.HH: Pérez Yoma exhorta a Pinochet

Lo instó a pedir
información sobre
desaparecidos.

El ex ministro de Defensa Edmundo Pérez Yoma planteó anoche la necesidad de que el ex Presidente Augusto Pinochet exhorte a los militares que tienen información sobre casos de detenidos desaparecidos que la entreguen.

Entrevistado por Televisión Nacional, señaló que hay personal castrense que tiene información pero siente un grado de lealtad hacia sus superiores y por eso no se atreve a hacer entrega de esos antecedentes.

Opinó que hay lealtades mal entendidas, y por eso sería importante que esa gente se sintiera autorizada a poder acercarse a la Iglesia o a la justicia para poder entregar la verdad que falta.

Según Pérez Yoma, una petición de Pinochet lo enaltecería mucho a él y podría ser un avance enorme en lo que se está tratando de conseguir —buscar la verdad—, la que a su juicio "ha venido saliendo a tirones a través del tiempo".

"El general Pinochet se haría un gran servicio a sí mismo y un gran servicio al país si él de alguna manera pidiera a la gente que tiene información que se acerque y la entregue".

Respecto de las distintas propuestas que han surgido sobre el tema, el ex ministro dijo que exploraría todos los caminos que llevaran al conocimiento de la verdad.

"Lo único que nos libera de este problema es conocer lo que pasó".

Dijo no ser partidario de seguir pidiendo gestos a los militares como institución, sino que la gente que tuvo responsabilidades políticas y de mando de alguna manera dé las claves para llegar al fondo del asunto.

Sobre la propuesta que estudia el Gobierno, dijo que no le gustaría que fuera concebida como la solución final, sino que facilitara por todos los medios el conocimiento de la verdad, ya sea a través de la rebaja de penas o incentivos de cualquier tipo.